



GENÈVE

Journaliste : Emilien Ghidoni

Date : 11/04/2023

<https://www.tdg.ch/reprise-de-la-ligne-tgv-geneve-marseille-902087130486>

Liaison France-Suisse

Reprise de la ligne TGV Genève-Marseille

Le train à grande vitesse circulera directement entre la cité phocéenne et la Suisse durant l'été. Il effectuera même un petit détour par Lausanne.



Emilien Ghidoni

Publié: 11.04.2023, 18h05



Le TGV pour Marseille passera aussi par Lausanne cet été.
KEYSTONE

Du 1^{er} juillet au 27 août, TGV Lyria va remettre en service une liaison quotidienne entre Genève et Marseille. Entre le 1^{er} et le 23 juillet, le train partira même de Lausanne, pour attirer les voyageurs vaudois à l'occasion du festival d'Avignon.

Avec cette liaison directe, le trajet entre Genève et la deuxième ville de France durera quatre heures. La compagnie Lyria vante aussi le faible coût énergétique de ce moyen de transport. Un voyage en train jusqu'à Marseille depuis la Suisse consommera jusqu'à 24 fois moins de CO₂ que le même trajet en avion ou en voiture.

L'entreprise recommande aux voyageurs de prendre leur billet tôt. La vente est ouverte depuis le 7 avril.